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COMMENT DISCIPLINER TA CHAIR 

   La parole de Dieu dit que, en tant que croyant, << Nous sommes plus que vainqueurs>> 

(Romains 8 ;38). 

    Mais il y avait un temps dans ma vie ou cette description victorieuse semblait juste ne pas 

s’appliquer pour moi. J’étais né de nouveau et j’avais fait de Jésus le seigneur de ma vie, mais 

quelque n’allait toujours pas. 

     Au lieu de vivre comme un vainqueur, j’étais vaincu par toute chose, de la maladie à la 

cigarette, à la cigarette de coco. Je l’avais fait ! J’avais essayé et avais échoué de les battre 

plusieurs fois 

     Vous savez exactement de quoi je parle. Vous avez été là-bas, et vous n’êtes pas seuls. La 

plupart d’entre eux se sont repentis et dédicacés à nouveau au Seigneur’’ autant de fois qu’ils 

pouvaient se souvenir. Mais à chaque fois qu’ils prennent une nouvelle position de combat 

contre le diable, il les met juste à plat. 

 

     Ça ne devrait pas être comme ça 

C’est ce que j’ai découvert Ilya de cela 40 ans et ma vie n’a plus jamais été la même.  Je m’étais 

rendu compte que je pouvais combattre le bon combat de la foi comme un vainqueur, de sorte 

lorsque le combat sera fait, que ce soit le diable qui soit étalé sur le tapis. 

 Tu peux faire la chose. Peu importe dans combien tu as échoué, peu importe le nombre de fois 

que ces échecs se sont répétés, si tu appliques la vérité que je suis sur le point de montrer dans 

la parole de Dieu, tu peux changer tes échecs. Tu peux finalement commencer à vivre comme 

le conquérant et victorieux que tu as été né de nouveau pour devenir. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LE CHAMP DE BATAILLE DE LA PENSEE 

Avant que tu ne te réjouisses de manière cohérente de ce genre de victoire, néanmoins, tu dois 

aller dans la Parole et apprendre quelque chose à propos des stratégies que le diable utilise 

contre toi. Tu dois apprendre comme nt opérer, pour que tu puisses mettre fin à ces opérations 

dans ta vie. 

  Tu dois chercher par exemple, exactement là où il va t’attraper. 

 Après tout, tu peux difficilement t’attendre à gagner la guerre si tu ne peux même pas trouver 

le chemin qui mène au champ de bataille.  

Hébreux 12 ; 1-3 t’aidera à te retourner vers la bonne direction ; 

           Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d’une si grande nuée de témoins, 

rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons avec 

persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, ayant les regards sur Jésus, le chef et le 

consommateur de la foi, qui, en vue de la joie qui lui était réservée , a souffert la croix, méprisé 

l’ignominie, et s’est assis à la droite du trône de Dieu. Considérez, en effet, celui qui a supporté 

contre sa personne une telle opposition de la part des pécheurs, afin que vous ne laissiez point, 

l’âme découragée. 

         Lis cette dernière phrase encore. ’Considérez Jésus…afin que vous laissiez point l’âme 

découragée’’ 

         Aussi longtemps que tu vis dans un corps mortel, ton âme est l’endroit où ton combat avec 

satan sera gagné ou perdu. Ton âme est le champ de bataille. 

         Certaines personnes ont fait l’erreur de penser que les attaques de satan viennent du règne 

spirituel, mais ce n’est pas vrai ! Jésus l’avait battu une fois pour toute là où le règne spirituel 

est concerné et quand nous faisons de Jésus le Seigneur de note vie, cette victoire est à jamais 

la nôtre. La bataille pour ton esprit est terminée. Elle a été menée et gagnée. En tant que croyant, 

et il n’y a absolument rien que le diable peut faire pour changer cela. Il avait été permanemment 

botté hors de ce domaine.  

        A condition que tu comprennes la différence entre l’âme et l’esprit, cela put être difficile 

à saisir. Donc laisse-moi te donner une illustration qui t’aidera à voir la distinction entre les 

deux. 

        Au fil des ans, j’avais rencontré certaines personnes qui, à travers des visions surnaturelles, 

avaient eu le privilège de voir Jésus. En décrivant leurs visions, plusieurs de ces gens m’avaient 

dit la même chose. Quand Jésus leur apparut, presque toutes les questions qu’ils voulaient lui 

poser avaient soudainement disparu de leurs têtes. Ensuite plus tard, quand la vision était fi nie, 

ils pensèrent à cette opportunité qu’ils avaient eue et s’étonnaient comment sur terre ils avaient 

échoué de lui poser ces questions quand ils avaient eu l’occasion. Pourquoi est-ce que je ne lui 

ai pas demandé ceci ? Pensaient-ils. Pourquoi ne lui ai-je pas demandé cela ? 

         Je te dirai pourquoi ils ne l’ont pas fait. C’est parce que la vision se passe dans le règne 

spirituel. Quand tu opères purement dans ce règne (qui est le règne de l’âme) n’est pas 

impliquée. Les seules questions que les gens pouvaient poser étaient celles qui se trouvaient 

dans leurs esprits. Toutes les autres étaient simplement des questions qui se divertissaient dans 

leurs pensées. 



         Quand ces gens étaient retenus là-haut dans ces visions, le diable n’était même pas un 

facteur. Parce qu’ils étaient totalement entrés en esprit pour un moment, il ne pouvait pas entrer 

et gâcher les choses. Bien que lui-même soit un esprit, il avait perdu toute son autorité dans ce 

règne. Il ne peut plus te combattre là-bas. Souviens-toi, 1 Corinthiens 10 : 13 dit, ‘‘ une tentation 

ne vous est survenue qui n’ait été humaine’’. Cela veut dire que satan doit opérer dans ce 

naturel, le règne de l’âme. Et même dans il n’a pas d’autorité. Mais il peut essayer de te tromper. 

La déception est tout ce qu’il a. 

          Cela ne veut pas dire néanmoins qu’il va juste faire ses bagages et rentrer. Il va toujours 

te poursuivre. Il va toujours essayer de te voler, te tuer et te détruire, essayer de gagner le 

contrôle de ta pensée, en te bombardant avec les pensées destructives et oppresser tes émotions. 

           Tu dois connaitre cela et te préparer à cela. Tu dois te rendre compte que si tu dois réussir 

à l’affronter, tu dois le faire sur le champ de bataille de ton âme. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

VAINCU PAR LA TROMPERIE 

            Maintenant que tu sais où le combat va se passer, tu dois savoir quels genres d’armes le 

diable va utiliser contre toi. Ce n’est pas trop difficile à comprendre. Il a seulement une et je 

peux te le décrire en un mot ; la tromperie. 

            Il doit utiliser la tromperie parce qu’il n’a pas la puissance de te convaincre d’une autre 

manière. Il n’a pas le pouvoir de gagner purement et simplement. En fait, il n’a aucune 

puissance qui lui appartienne. Jésus l’avait dépouillé de tout cela quand il a ressuscité des morts 

et lui a pris les clés de l’enfer et de la mort. 

            Il doit gagner la bataille  dans ton âme en t’amenant à t’auto-décevoir. Il doit de toute 

manière te décevoir afin que tu mettes de côté la vie victorieuse de Justice de Christ, et te duper 

de rentrer encore dans l’esclavage du péché. 

            ‘‘Bien maintenant, frère Copeland, ’ pourrais-tu dire, ’ je ne vais surement pas tomber 

pour ça. J’ai été pendant longtemps le président des diacres pour aspirer rentrer dans cette vie 

de péché !’’. 

               Il y a eu un grand nombre de croyants qui disaient cette même chose et maintenant 

ont fini par être naufragés, leurs vies détruites par les péchés dont ils ne s’attendaient pas à s’y 

retrouver. Comme toi, ces croyants ne se serraient pas jeté têtes baissées dans une vie de noyau-

dure de péché. Mais en quelque sorte, sans même s’en rendre compte, ils continuent à se pousser 

dedans un peu par moment jusqu’à ce qu’ils finissent par glisser totalement. 

Tu vois, le péché ne commence jamais gros. Il commence petit et grandi. Le diable ne vient 

seulement beugler devant toi et dit, ’pourquoi n’es-tu pas une prostituée ? Pourquoi n’es-tu pas 

un tueur ? 

              Il commence par implanter une petite semence dans ta pensée, en te poussant à 

t’étonner, par exemple, ce qui arriverait si tu maudissais juste un peu. 

              Permets-moi de te dire, je parle à partir de l’expérience quand je dis cela, parce que 

c’est exactement que le diable avait commencé avec moi. J’ai été élevé dans un foyer chrétien. 

J’ai grandi sachant que ce n’était pas bien de maudire. En fait, j’avais estimé, comme un petit 

garçon, que pour moi cela pourrait être carrément dangereux. Je ne savais pas si Dieu devait ou 

pas me frapper à mort si j’essayé de prononcer une parole de malédiction. 

              Evidemment, je savais sue d’autres personnes le faisaient. J’ai des parentés qui sont 

pratiquement génies en cela. Je ne savais pas que Dieu allait juste mettre cela sur pied pour moi. 

               Mais un jour quand j’avais 9 ans, j’avais commencé à penser à cela. J’avais commencé 

à me demander ce qui arriverait si je maudissais. Maintenant je  ne veux pas dire que j’avais 

pensé à cela une ou deux fois. Je n’arriverais absolument pas à ôter cela de ma pensée. 

             Nous avions une longue allée et retour dont l’issue menait au garage derrière notre 

maison, j’ai rythmé cette allée durant toute la journée, pensant à maudire durant tout ce temps. 

L’idée de cela a juste commencé à tourmenter ma pensée heure après heure. Je me disais : gars, 

Dieu ne veut pas que je fasse ceci. Maman ne veut pas que je fasse ceci. Papa ne veut pas que 

je fasse ceci. Mais je veux le faire ! 



             Je luttai avec ces pensées jusqu’à dans l’après-midi. Ensuite j’ai finalement décidé. 

J’allais le faire. Si je meurs, je meurs, me disais-je. J’ai pris tout le courage que j’avais pour 

juste dire un demi-mot. Mais je le fis. Rien n’arriva. La foudre ne frappa pas. Je n’étais pas 

tombé mort. Rien ! Donc je terminai ce mot et commença un autre. Soudain, le barrage se cassa. 

Je commençais à maudire toute chose en vue. Je montai et je descendais cette allée maudissant 

tout le temps. Evidemment, au Texas nous ne maudissons pas, nous jurons ! J’avais botté un 

caillou et jurer dessus. Je maudissais le chien, le chat et la maison. Je maudissais le garage. J’ai 

donné tout genre de noms qui traversaient ma pensée. Gars, je veux dire, je m’habituais à cela. 

Cela n’apparait pas comme un grand défi n’est-ce pas ? Mais un petit garçon de 9 ans 

maudissant tout sur une petite bamboche ? Mais je vais te dire, cet après-midi quelque chose 

était entrée dans ma vie. Je l’avais su même en ce moment-là, bien que je n’ai pas été capable 

de te dire ce que c’était. Je savais que quelque chose de destructif était entré en moi. 

A partir de ce moment, cela commença à dominer. Cela a commencé à littéralement gouverner 

ma vie. Au fil des ans, cela a risqué me détruire spirituellement, mentalement et physiquement. 

Tu vois, satan était venu et avait implanté la semence de rébellion. C’était juste une petite chose 

au début. Mais cela a grandi. Bientôt je fumais tout ce que je pouvais avoir en main. A 11 ans, 

j’avais déchiqueté l’écorce de Cèdre et fumer cela. Cela n’avait plus un bon goût, je sentais 

comme si cela mettait mon cou en feu tout le temps. Mais je le faisais de tout façon qu’il y avait 

quelque chose à l’intérieur de moi qui me poussait à le faire. 

Quand je suis devenu un homme, j’étais rebelle envers tout ce qui avait des to ns juridiques en 

cela. J’étais rebelle à la loi. J’étais envers mon père et ma mère. J’étais envers Dieu. De l’autre 

côté, je voulais Dieu. Mais de l’autre côté, je ne voulais pas parce que je ne voulais pas faire ce 

qu’il m’avait dit de faire.  Je pensais que si je lançais ces types de dispositifs de retenu, il pouvait 

me libérer. Mais la vérité était que, j’étais en esclavage tout le temps. 

Ma chair, mes désirs et appétits naturels et humains devinrent le patron de tout ce que je faisais. 

En recevant cette semence de rébellion, j’avais établi une loi dans l’émotion et je n’avais plus 

su comment arrêter cela. Quand j’ai atteint 20 ans, j’avais 100 kilos de surpoids, fumant plus 

d’un paquet et demie de cigarette par jour, un rebelle, égoïste et fâché contre toute personne qui 

m’aime. Je savais que j’étais pour la destruction, mais je ne pouvais pas arrêter cela. J’étais hors 

de contrôle, et je ne savais pas comme nt mettre les freins. Alors, quand j’avais finalement fait 

de Jésus le Seigneur de ma vie et fut délivré de tout cela, je me suis rendu compte que je pouvais 

rester délivrer. L’Eternel voulait me libérer d’accord, ensuite satan devait venir juste derrière, 

planter ces petites semences dans ma pensée. Il avait commencé à grandir et ensuite je m’étais 

retrouvé de retour dans l’esclavage une fois de plus. 

Comme un chrétien né de nouveau, j’avais surement le pouvoir d’être un vainqueur. Mais parce 

que je n’avais pas compris la stratégie du diable, j’ai continué à être vaincu ! 

 Eventuellement, bien que, après avoir sondé la Parole et demander les réponses au Seigneur, 

j’ai commencé a être sage avec cette stratégie et trou ver un moyen de m’opposer à cela. C’était 

un moyen très simple, tu peux l’enseigner à un enfant, c’est tellement puissant que cela peut 

littéralement te délivrer dans tous domaine de la vie 

 

 



L A LASCIVETE : LE PREMIER POINT D’ATTAQUE 

 

Pour t’aider à comprendre comment cette stratégie marche, je veux attirer ton attention sur un 

mot étrange trouvé dans le Nouveau Testament. Ce n’est pas probablement un mot que tu as 

très souvent entendu. En fait, cela m’a pris beaucoup de temps juste pour apprendre à le 

prononcer, n’en parlons de trouver sa signification. Mais c’est la partie cruciale du plan de 

bataille du diable, et tu apprendre quelque chose à propos de cela. 

Le mot c’est LASCIVETE. Certaines traductions appellent cela LICENCE, et spirituellement 

parlant, cela garde la mauvaise compagnie. Dans Marc 7 :20-23, par exemple Jésus a englobé 

cela avec l’adultère, la fornication, le meurtre, (et un nombre des autres péchés) comme l’un 

des choses qui souille l’homme. Dans Galates 5 :19, c’était cité entre l’impureté et l’idolâtrie 

comme l’une des œuvres de la chair. 

La signification actuelle de la LASCIVETE c’est ‘‘pas de sobriété ou pas de restriction’’ c’est 

le premier et le plus important point d’attaque du diable sur la vie d’un croyant. S’il peut te 

vaincre là-bas, il l’aura fait. 

Tu vois, il sait que si tu vas mener une pieuse tu auras à restreindre tes désirs et tes envies 

charnelles. Tu dois mettre ton esprit en charge et amener ta chair captive sous l’autorité sur 

Saint Esprit en toi. 

Le but de satan, évidemment, c’est de t’empêcher de faire cela. Donc à travers la lasciveté il 

commence à appliquer la pression sur la chair, poussant ses envies à devenir plus fortes. Il 

commence en essayant de te dire de laisser tomber ta restriction ici et là. Pas trop au début bien 

sûr. Juste un peu maintenant et encore. Jusqu’à c e que soudain, ta chair commence à te 

contrôler. Cela commence à dominer ton esprit. 

Tu te trouves en train de faire des choses que tu ne veux pas faire, donner par la faiblesse de la 

chair. Si la nourriture est la plus grande faiblesse, par exemple, c’est là où le cycle commencera. 

La nourriture est le terrain pour plus d’échecs et de lascivetés que tout autre article. satan avait 

utilisé cela pour tenter Adam et Eve. Ensuite il essaya d’utiliser cela contre Jésus en venant à 

lui quand il avait faim et lui disant de transformer les pierres en pain. 

Le désir de la nourriture est très puissant. Mais si vous pouvez avoir un peu d’aperçu sur la 

lasciveté et laisser ce désir vous contrôler, beaucoup d’entre vous pourraient commencer à se 

débarrasser des deux tiers de cette graisse que vous avez toujours transportée. C’est ce qui 

m’était arrivé. Je m’étais débarrassé de 100 kilos de mon poids corporel, mais pas seulement 

par le régime. Je devais arrêter la lasciveté dans ma vie et le poids pris soin de lui-même. 

Sans tenir compte du fait que, quelle que soit ta faiblesse, soit la nourriture ou quelque chose 

d’autre, les signes de lasciveté sont souvent les mêmes. Petit à petit tu te retrouves en train de 

perdre le contrôle. Tu commences à trop manger, mangeant des choses que tu sais que tu ne 

devrais pas, buvant et commérant ça et là. A l’intérieur tu es misérable. ‘’Oh mon Dieu, je dois 

arrêter ça’’, tu penses. Mais en quelque sorte tu penses juste ne pas pouvoir le faire. Les 

restrictions ont été ôtées et la chair a pris le contrôle. 

C’est comme ça que la lasciveté agit et bien que cela ait moins de publicité que les choses 

comme l’adultère et le meurtre, à la fin c’est aussi assez destructif. 



La vérité est que, tout péché est le même. Le diable l’a juste emballé de différentes manières. 

Les péchés sexuels ont un genre de bande autour d’eux. La gloutonnerie a un autre genre bande 

autour de lui. Mais enlève l’emballage ils deviendront tous la même chose –et ça c’est 

l’égoïsme. 

Tu ne manges pas cette grosse part de tarte pour que quelqu’un d’autre en bénéficie, n’est-ce 

pas ? Tu ne triches pas dans tes taxes pour aider les autres, n’est-ce pas ? Non, tu le fais pour 

ton propre plaisir. Tu ne commets pas l’adultère pour quelqu’un d’autre non plus. Tout péché 

commence de la même manière. Cela commence quand le grand ‘‘MOI’’ devient prédominant 

dans ta pensée soit à travers la peur ou l’orgueil ou une combinaison des deux. 

Juste comme tous les péchés ont un début commun, ils ont aussi une fin commune, et, dans 

Ephésiens 4, nous pouvons voir exactement ce que cette fin est. Donc voyons un peu, à partir 

du verset 17 : 

               Voici donc ce que je dis et je déclare dans le Seigneur, c’est que vous devez plus 

marchez comme des païens, qui marchent selon la vanité de leurs pensées. Ils ont l’intelligence 

obscurcie, ils sont étrangers à la vie de Dieu, à cause de l’ignorance qui est en eux, à cause de 

l’endurcissement de leur cœur. Ayant perdu tout sentiment, ils se sont livrés au dérèglement, 

pour commettre tout espèce d’impureté jointe à la cupidité. 

Ce que nous voyons dans ce passage c’est la progression du péché. Cela commence quand tu te 

laisses contrôler par les pensées que satan plante dans ton âme. En suite cela continue à te 

pousser vers l’avant et en avant jusqu’à ce que tu t’abandonnes totalement à cela. Lis cette 

dernière phrase encore. Pour commettre espèce d’impureté jointe à la cupidité’’. 

Réfléchissez sur cela. TOUTE ESPECE D’IMPURETE ! Le but ultime de satan c’est d’utiliser 

la lasciveté pour te ramener totalement dans l’esclavage du péché. Son plan est de t’oppresser 

dans l’abandon de la faiblesse commence à te dominer. 

S’il peut faire ça, il peut te vaincre. Il peut voir en cela que tu finisses par mener une vie 

d’échecs. Il peut te faire vivre juste comme les personnes non sauvées du monde-hors mis le 

fait que tu sois né de nouveau, enfant de Dieu  baptisé du Saint Esprit. 

Je ne tiens pas compte que tu sois le pasteur le plus oint qui a eu à exister. Je ne tiens pas compte 

du fait que tu ais été le président des diacres pendant 25 ans. Si tu commences à abandonner tes 

restrictions et t’abandonner aux désirs de ta chair à travers la lasciveté, satan peut t’amener à 

un endroit où tu vis comme un non croyant, aliéné de la vie de Dieu, commettant toute espèce 

d’impureté jointe à la cupidité. Il peut t’amener à un endroit où tu n’as plus du tout honte de 

toi. 

Ça c’est une terrible fin ! C’est une fin marquée par de gros péchés. Mais souviens-toi toujours, 

chacun de ces péchés a eu des petits commencements. 

                                       

 

 

 

 



CELA COMMENCE AVEC UNE PENSEE 

Maintenant recommençons à zéro et voyons de très près la stratégie de satan. Détaillons cela et 

examinons étape après étape et voyons exactement comment cela marche. Nous avons déjà 

établi le fait satan ne va pas commencer en essayant de totalement effacer toute trace de Dieu 

dans ta vie. Il ne va pas valser et suggérer directement au large à propos des chauves-souris qui 

ont volé vers le Vegas et le coup de jeux de 8.000 Dollars. Il ne va pas commencer à te pousser 

vers l’adultère le premier jour. 

Il est bien plus subtil que ça. Il commence par planter une pensée dans ton âme. Une simple 

pensée. Pas un grand défi, vraiment. Oh oui, c’est une pensée que tu sais que tu ne devrais pas 

entretenir, mais elle semble assez bénigne à ce moment. 

Disons, par exemple, que quelqu’un au service te traite injustement. Tu sais que tu dois lui 

pardonner et oublier cela, mais au lieu de cela tu commences à méditer sur l’incident encore et 

encore dans ta pensée. Une petite amertume germe. Je sais que je ne devrais pas être en train de 

penser comme ça, tu te dis à toi-même, mais je ne peux juste pas l’aider : après tout, ce gar n’a 

aucun droit de me traiter de cette façon. 

Au lieu de restreindre cette pensée, tu la laisse juste passer. Après tout, tu penses au mal qu’une 

petite pensée fait ? Tu permets à satan de te tromper en croyant que ce genre de pensées sont 

trop petites et insignifiantes pour qu’on s’en peine. 

En tout temps, cependant, il sait qu’il sait plante la semence de la destruction sur une petite 

pensée en ce moment. 

Alors, presqu’avant que tu ne te rendes comptes de ce qui est en train de se passer, quelqu’un 

entre dans ta chambre et ta bouche de mouche s’ouvre et tu commences à dire des mauvaises à 

propos de cette personne au bureau. Tu commences à commérer tout en pensant : ‘’je dois 

arrêter ça’’. Je dois arrêter de dire ces choses méchantes. Mais tu n’arrêtes pas. Tu échoues de 

restreindre tes pensées et maintenant tu es incapable de maitriser ta langue. 

Le livre de Jacques nous dit carrément que si un homme peut contrôler sa langue, il peut 

contrôler tout son corps entier. Ta langue est le gouvernail de ta vie. Cela détermine ta course. 

Et peu importe comment tu essayes durement de la stopper, elle commencera éventuellement à 

répéter ces pensées que tu avais entretenu dans ton âme. L’un des résultats les plus mortels des 

pensées non maitrisées, c’est le doute. 

            C’est vrai ! Le doute est le résultat direct de la lasciveté. Le doute vient quand tu te 

permets de te satisfaire dans les pensées qui sont contraires à la parole de Dieu. 

            Au lieu de réfléchir sur ce que la Parole dit concernant ta santé, par exemple, tu te 

permets de commencer à penser à la maladie. Je sais que par ses meurtrissures j’ai été guéri. 

Mon dos fait mal et ma tête fait mal et je suis juste certain que je suis en train d’attraper la 

grippe. Comment pourrais-je être guéri quand je me sens si mal ? Ces pensées coulent à travers 

ton âme, et avant que tu ne te rendes compte, elles ont paralysé ta foi et l’a rendu débile. 

             Ça c’est quand satan entre en toi avec  les malaises et les maladies. Il te laisse 

t’envelopper de la puissance de la foi que cela te coutera pour l’exécuter. Ensuite il te frappe 

avec quelque chose de plus grand, sachant bien que tu as été tellement affaibli par ces pensées 



non maitrisées de doute et d’incrédulité que tu seras complètement incapable de résister à son 

attaque. 

             C’est une séquence mortelle et cela marche de la même manière à tout moment. satan 

plante la pensée, qui donne naissance aux paroles, qui donne naissance aux actions et aux 

évènements autour de toi. Les pensées non maitrisées conduisent inévitablement aux paroles 

non restreintes, qui conduisent inévitablement à une vie bornée est condamnée à la destruction 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                 LA LUTTE CONTRE L’ATTAQUE 

Comment t’abstiens-tu de devenir la proie dans le plan du diable et de glisser cette dangereuse 

séquence ? 

             Tu trouves cette information dans 2 Corinthiens 10 :3-5. 

             ‘’Si nous marchons dans la chair, nous ne combattons pas selon la chair. Car les armes 

avec lesquelles nous combattons ne sont pas charnelles ; mais elles sont puissantes, par la vertu 

de Dieu, pour renverser des forteresses. Nous renversons les raisonnements et toute hauteur 

qui s’élève contre la connaissance de Dieu, et nous amenons toute pensée captive l’obéissance 

de Christ.’’ 

Pendant que tu gardes ces écritures bibliques dans ta pensée, permets-moi de te demander 

quelque chose. Dans Jean 1, qui l’apôtre Jean avait dit que Jésus était ? Il avait dit qu’Il était la 

Parole de Dieu faite chair (Jean 1 :14). Jésus est la Parole de Dieu. 

Dans la lumière de cela, lisons ce dernier verset : 

‘’Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui s’élève contre la connaissance de 

Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l’obéissance de Christ’’. 

            Si tu saisis l’importance de cette déclaration, tu peux transformer ta vie en commençant 

aujourd’hui ! Tu peux cafouiller la stratégie entière du diable en prenant soin de tes pensées et 

les alignant avec la Parole de Dieu. Si ton compte bancaire commence à baisser, tu vas 

commencer à te déranger. Ensuite tu penseras, bien, tu sais que la Parole de Dieu dit que Dieu 

pourvoira à tes tous mes besoins ; Donc, peut-être je dois seulement LUI faire confiance et 

continuer. 

            Alors le diable mettra deux cents mérites et dira quelque chose comme : Mais tu n’es 

pas certains si tu compter sur cela. Après tout, oncle Charlie est l’un de ces noyaux de la foi, 

mais son compte est tombée en faillite l’année dernière. Avant que tu ne te rendes compte, tu 

auras laissé cette affaire de trouble d’argent revenir. Tu arrêteras de les restreindre et juste les 

laisser s’abattre autour de ton âme, déchirant ce peu de foi que tu avais. 

           Donc la première chose que tu dois faire pour t’opposer à l’attaque du diable c’est 

prendre une décision de qualité (ce genre de décision qui n’a pas de retour !) Prendre la décision 

que tu vas croire à la Parole de Dieu, pas à distance, mais de près comme si ton nom était écrit 

dans chaque verset. 

Cela seul t’amènera tout le long de la victoire. Néanmoins, cela ne t’amènera pas directement 

là-bas. Si tu veux être le champion du champ de bataille de ta pensée, tu dois littéralement la 

programmer avec la parole de Dieu. Permets-moi de te montrer pourquoi. Te souviens-tu de 

ce que j’ai dit précédemment concernant ton esprit qui a été recréé à l’image de Dieu au 

moment où tu avais fait de Jésus le sauveur de ta vie ? A cet instant, toute trace de péché et 

toute marque que cela avait faite sur ton esprit était totalement emportée. Tu étais 

littéralement devenu une nouvelle créature. 

Ton âme, néanmoins, reste la même. Les modèles de souvenirs et de pensées à l’intérieur qui 

avaient été froissés et déformés par les années de ténèbres et de péché étaient restés 

parfaitement intactes. En d’autres mots, ce nouveau spécimen d’esprit en toi soudainement se 



retrouve en train d’essayer de marcher avec une âme qui avait été totalement programmée par 

le monde. 

Comme chaque nouveau croyant peut te dire, ça c’est une situation inconfortable et parfois 

carrément pénible dans laquelle on peut être retenu ! Comme Galates 5 :17 dit, ‘‘car les désirs 

de la chair sont opposés au (Saint-Esprit), et les (désirs de) l’Esprit sont contraires à la chair 

(nature humaine non pieuse) ; parce que ces deux sont antagonistes (continuellement opposés 

et en conflit entre eux), pour que tu ne sois pas libre, mais que tu sois empêché de faire ce que 

tu désires faire’’ (version Amplifiée de la bible). 

           Comment est-ce que tu sors de ce dilemme ?  

 En renouvelant ta pensée avec la Parole de Dieu. Romains 12 :2 met cela de cette façon : 

‘‘Ne vous conformés pas au siècle présent : mais soyez transformés par le renouvellement de 

votre intelligence…’’ 

Maintenant, je veux vous montrer quelque chose d’existant, quelque chose que très peu de 

croyants comprennent vraiment. Retournez-vous vers le passage biblique que je viens de citer. 

Notons que cela ne dit pas que tu restreignes ta pensée. Il demande de la renouveler. La plupart 

des chrétiens traitent la parole de Dieu comme étant un livre plein d’informations. Ils utilisent 

cela pour enseigner et comme référence, mais la Parole est bien, bien plus que ça. 

             Hébreux 4 :12 dit que c’est ‘’vif’’, ce qui veut dire ‘’vivant’’ dans la version française 

Louis Segond. Quand tu commences à mettre la Parole dans ta pensée, tu es véritablement en 

train de mettre la puissance de Dieu à l’œuvre dans ta pensée. Tu ne travailles pas seulement 

cela avec des informations additionnelles, tu l’as mis sous l’influence d’une force vivante, une 

force qui l’a rendu qualitativement différente, une force qui la rendra neuve. Tu dois 

comprendre que, bien que, ce renouvellement de ton intelligence n’est pas quelque chose que 

tu peux faire pendant la nuit c’est quelque chose que tu peux faire moment par moment, jour 

après jour. Si tu vas vraiment amener toute pensée en captivité à l’obéissance de Dieu, tu dois 

commencer ta journée avec la Parole de Dieu et ensuite garder cette Parole vivante dans toute 

opportunité. 

Si tu fais cela, tu seras absolument étonné par ce que la Parole de Dieu peut faire. Je me souviens 

de la première fois que je découvrirais cela. Je participais à la rencontre de Charles Rogers à 

l’Eglise de Rev. Hilton Sutton à Houston, dans le Texas. J’avais été sauvé depuis quelques 

années, mais j’étais encore dans des liens extraordinaires et absolument misérables ! 

 Je savais que j’étais supposé être dans le ministère, mais je ne pouvais expliquer comment. 

J’avais dit à Dieu que j’avais fait tout ce qu’IL voulait que je fasse. Mais alors quand il 

commença à me donner des instructions spécifiques, j’avais discuté avec LUI. ‘’Oh non, 

Seigneur, ‘’j’avais dit. ‘’Je ne pourrai probablement pas faire ça. J’allais éclater !’’. 

Parce que j’avais échoué de restreindre ces genres de pensées, la lasciveté devrait entrer et je 

devais commencer à descendre encore. 

Maintenant voici quelque chose je veux que tu notes. (Je rentrerai dans l’Eglise du frère Sutton 

dans un moment) la lasciveté marche deux façons. De l’autre main, elle fait en sorte que ta chair 

soit incontrôlable, mais au même cela fait de sorte que tu restreignes les suggestions pieuses de 

ton esprit ! La lasciveté laisse ta chair devenir sauvage pendant qu’elle met ton esprit en 

esclavage. Elle t’empêche de suivre le leadership du Saint-Esprit. 



La lasciveté m’avait juste attaché en nœuds quand j’étais allé à Houston. En plus de m’éloigner 

du ministère, cela m’avait aussi gardé accro au tabac. Je ne peux pas te dire le nombre de temps 

où j’ai essayé de me libérer de cette habitude. J’avais jeté un paquet de cigarette par la fenêtre 

de la voiture et ensuite rentrer les ramasser. Je m’étais senti come un stupide marchant dans le 

fossé à la chasse de ces cigarettes que je venais de jeter dehors. Parfois j’avais voulu me 

débarrasser d’elles tellement mal que j’ai eu à courir sur elles. Ensuite j’ai eu à pleurer à la folie 

à cause de cela, parce que je n’avais pas assez d’argent pour m’en acheter plus. Je me tenais là 

et pleurais presque pour quelque chose qui me tuait ! 

C’est ce que la lasciveté fera pour toi. Cela va se transformer en un stupide. Quand j’étais arrivé 

à Houston, je mis un paquet de cigarette sous le pare-soleil de ma voiture et le laissa là. Je savais 

que je devais être à côté des orateurs pendant que je serai là et  ne voulait pas fumer à côté 

d’eux, pas parce qu’ils devaient m’enguirlander pour cela, mais parce que je les respecte. (Ils 

étaient très aimables pour sauter sur moi pour quoi que ce soit. Ils peuvent me pousser dans un 

coin et prier pour moi durant toute la nuit, mais ils ne devaient pas m’enguirlander). Pour 

quelques raisons j’eus une raison de ne pas fumer qui était plus puissante que mon envie de 

fumer, et ma raison était mon respect pour ces hommes de Dieu. Evidemment, si cela avait été 

tout ce qu’ils étaient pour cela, cela n’aurait pas duré longtemps. La lasciveté est plus puissante 

que cela. 

Tu peux mettre de côté le tabac parce que tu as du respect pour ta femme et elle hait le sale truc. 

Tu peux laisser pour un temps parce que tu ne veux pas que tes pas, te faufilant tout autour et 

mettant à propos de cela. Mais finalement tu deviendras fou et diras, ‘’Qui sont-ils pour me dire 

quand je peux fumer et quand je ne peux pas !’’. Ensuite tu seras en train de grommeler encore 

partout. 

Mais, gloire à Dieu, quelque de plus puissant que la lasciveté s’était emparée de moi là-bas à 

Houston : la Parole ! J’allais d’une rencontre à une autre et j’écoutais la Parole être prêchée. 

J’ai été totalement retenu dedans. Je ne voulais plus aller ailleurs. Je voulais juste être là-dedans 

où la Parole s’enchainait. 

Dans plusieurs cultes le frère Sutton prêchait sur la seconde venue de Jésus. Je reçu tellement 

de cela que je pouvais encore difficilement m’asseoir. Entre les rencontres, je m’étais accroché 

autour de lui et le frère Rogers et les autres orateurs. J’étais assis à leurs talons à tout moment. 

Quand ils avaient des conversations à propos de la Parole de Dieu et à propos de la foi, j’étais 

justement derrière et je commençais à poser des questions. 

Tu vois, j’avais vermifugé mon chemin là-dedans en leur proposant de chanter pour eux et 

ensuite saisir cette opportunité pour tout ce qu’elle valait. Chaque fois qu’ils devaient manger, 

ils m’amenaient. J’allais partout où ils allaient. Je voulais écouter tout ce qu’ils disaient. 

Un après-midi, par exemple, j’entendis Hilton Sutton dire, ‘’tu sais, un homme est guéri avant 

qu’il ne le voit’’. Qu’est-ce que cela veut dire ? J’avais pensé. Comment est-ce que tu peux être 

guéri avant de le voir ? Cela m’a dérangé pendant toute l’après-midi. Au lieu de penser aux 

cigarettes, je passais mon temps à demander comment je peux être guéri avant de le voir. 

Pendant plus que deux semaines et demie j’étais entouré de la Parole de Dieu. J’étais 

complètement absorbé dedans. Ensuite, quand j’étais entré dans ma voiture pour renter à la 

maison, je vis ces cigarettes. Elles étaient encore là sur le pare-soleil, juste là où je les avais 

laissé. Je n’avais même pas pensé à elles pendant presque trois semaines. 



             Vois-tu ce qui s’était passé ? La Parole était entrée en moi et avait commencé à 

travailler. Elles avaient effacé cette addiction de ma pensée. Au moment où je quittais ces 

rencontres, je n’avais plus envie de fumer, et j’ai pu réaliser cela jusqu’à ce que je voie ces 

cigarettes posées là. 

              Homme vivant ! Je pensais. J’avais passé trois semaines sans ces choses. Je peux 

quand ne pas les reprendre maintenant. Je commençai à les jeter, mais ensuite je pensais, non, 

je vais juste les laisser ici. Louer Dieu, je suis soit délivré ou je ne le suis pas. Donc c’est là où 

elles restèrent. Eventuellement, elles séchèrent tellement que le tabac se servait sur mon visage 

quand je conduisais. Donc je les jetais et ce fut la fin de cela. 

              Ce que j’avais découvert dans ces rencontres avait changé ma vie. J’avais découvert 

que je devais mettre la Parole de Dieu dans ma pensée et le garder là-bas, cela allait me libérer. 

Cela allait me donner la victoire. 

            Pendant des années j’avais juste continué à découvrir combien puissante la Parole de 

Dieu était. J’avais vu cela changé ma pensée et mon corps et mes circonstances. Tu sais, 

Hébreux 5 :14 dit qu’au travers de l’entrainement, la chair peut être formée pour connaitre la 

différence entre le bien et le mal, et j’avais vu cela se produire dans ma propre vie. 

             Ma chair avait été profondément formée par la Parole dans certains domaines où le 

diable ne peut pas en premier s’y baser. Si, par exemple, il m’approchait avec la pensée d’être 

infidèle à ma femme, je le clouais instantanément. Je ne m’asseoir partout et je dis, ‘’Oh 

maintenant, je ne devrais pas être en train de dépenser comme ça’’. 

             Non monsieur. Mon intelligence a été renouvelée par la Parole de Dieu et cette Parole 

m’a donné une telle révélation de son amour que ma propre chair a reculé immédiatement de la 

pensée. Avant que je ne pense même, un furieux s’élève à l’intérieur de moi et gifle cette sale 

chose. C’est à ce degré que la Parole de Dieu peut t’affecter. 

Une fois que tu comprends ça, je te garantis, tu sortiras sur ton chemin pas seulement pour lire 

et étudier la Parole mais pour aller faire des rencontres là où elle est aussi bien prêchée. Tu 

commenceras à voir pourquoi ces rencontres sont importantes. 

La plupart de gens n’ont aucune prise de cela du tout. Dieu enverra un prédicateur de la Parole 

plein de foi dans leur ville et dépenser des centaines de milles de dollars pour louer le centre de 

convention pour cela possible pour qu’ils viennent s’asseoir et juste s’imprégner de la Parole 

de Dieu pendant des jours. Tous les gens qui devraient programmer leur conscience avec la 

puissance et la Parole de Dieu devraient venir, s’asseoir et écouter. Quand ces rencontres sont 

finies ils peuvent sortir, laissant leurs péchés et échecs derrière eux. Ils pouvaient rentrer à la 

maison avec une grande foi et une grande victoire. 

 Au lieu de racler un chemin d’accès au centre de convention jour et nuit, ils s’excusent à propos 

de pourquoi ils ne peuvent venir : ‘’Bien, j’aurai souhaité être là, mais j’avais une petite ligue 

de jeu ce soir’’ Ou, ‘’ je dois faire quelques galettes pour la pâtisserie vente à l’église’’ Mon 

ami quelque part en bas de la ligne, nous tous allons répondre pour cela. Nous allons essayer 

d’expliquer pourquoi nous étions très occupés pour la Parole de Dieu, et nous ne serions pas 

capables de le faire. Nous n’avons pas d’excuses 

                                                   REGARDER A JESUS 



         Maintenant que tu as commencé à voir juste combien vitale la Parole de Dieu est pour ta 

victoire, voyons encore les instructions que nous avons vu précédemment dans Hébreux 12 : 

          ‘’Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d’une si grande nuée de témoins, 

rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons avec persévérance 

dans la carrière qui nous est ouverte, ayant sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, qui, 

en vue de la joie qui lui était réservée, a souffert la croix, méprisé l’ignominie, et s’est assis à 

la droite du trône de Dieu.’’ 

            (Verset 1-2) 

           IL y a plusieurs croyants aujourd’hui qui se débattent avec leur force pour laisser de côté 

le péché qui les a défiés. Néanmoins, la plupart d’entre eux échouent misérablement. Pourquoi ? 

Ils ne sont pas de mauvaises personnes, carrément le contraire. Ils sont des personnes sincères 

qui aiment Dieu mais parce qu’ils ont raté une partie importante de ce que le message transmet, 

ils sont encore dans la servitude. 

           Tu vois, la Bible ne dit pas, ‘’ Mets de côté le péché’’ ou ‘’tu te formes et tu es saint !’’ 

Elle dit : ‘’Regarde à Jésus. 

            Tout le monde veut faire ça, mais la plupart des gens n’ont aucune idée de comment ça 

se fait. La seule manière par laquelle ils savent voir Jésus (ou n’importe qui en fait) c’est avec 

leurs yeux naturels. J’avais l’habitude de penser aussi comme ça. Pendant mes cinq premières 

années comme chrétien, je voulais tellement LE voir que je pouvais à peine le supporter. Je 

voulais qu’IL m’apparaisse en vision ou d’une autre façon. Je pensais que s’IL faisait cela je 

devais être capable de me débarrasser de tous les déchets qui m’ont toujours dérangé. 

            Je l’ai finalement vu, mais pas comme j’attendais. Je l’ai vu dans la Parole. Je l’ai 

toujours vu dans la Parole maintenant depuis plus de 40 ans, et je te dis, je sais à quoi il 

ressemble. Je connais Sa nature. Je le connais mieux que je connaissais qui que ce soit. Je ne le 

connais pas encore assez comme je le veux maintenant, mais merci à la Parole je continue à LE 

connaitre mieux. 

Je connais comment amener mes pensées à Lui obéir parce que je LE connais de tout mon cœur. 

Je connais comment amener mes pensées à lui obéir parce que je LE connais de tout mon cœur. 

Les gens ont pensé pendant des années qu’ils amèneraient leurs pensées à obéir à Jésus en 

pensant à d’autres choses comme Dieu a mis le cancer sur un homme pour lui enseigner quelque 

chose. Mais il ne connaissait pas Jésus. L’ont-ils vu dans la Parole ? Ils n’auraient jamais osé 

penser à ce genre de chose. 

Parfois les gens essaient de connaitre Dieu à travers leurs émotions. Ils vont aux rencontres 

d’église et sont émotionnellement stimulés, disant’’ Oh, ne sentons-nous pas Dieu !’’ Est-ce 

que tu blagues ? Nous ne pouvons même pas commencer à connaitre à travers nos émotions et 

nos sens physiques. Nous pouvons momentanément avoir des sensations précipitées et ces 

sensations ne peuvent pas durer cinq minutes quand les tempêtes de la vie frappent. Nous avons 

besoin de quelque chose plus digne de confiance que cela. 

Si nous allons vivre hors de la victoire que Dieu nous a donné à travers la croix, nous devons 

le faire avec la Parole de Dieu enfouie dans nos cœurs, vivant dans nos pensées et coulant dans 



nos bouches La Parole doit être placée en premier dans nos vies, pour croire en ELLE et agir 

selon ELLE-MEME, quand spécialement quand tout l’enfer s’écroule autour de nous. 

           Est-ce que cela raisonne comme un défi de taille ? 

Je ne vais pas me moquer de toi, c’est ça ! C’est quelque chose sur lequel tu dois travailler, mon 

ami. Tu dois travailler sur cela tous les jours. Tu peux être spirituellement paresseux et sortir 

de ce champ de bataille un champion. 

Si tu veux être un vainqueur, tu devras établir ta pensée et ton cœur sur la Parole de Dieu au-

delà de toute autre chose. Tu devras prendre une décision ferme pour prendre autorité sur toutes 

les pensées qui viennent dans ton âme. Tu dois prendre la décision une fois pour toute que, tu 

apprendras assez sur Jésus et Sa Parole avec l’aide du Saint-Esprit à amener tes pensées à LUI 

obéir. 

Le choix est le tien. Vas-tu continuer à te trainer d’un échec à un autre, à t’enrouler et jouer le 

mort sur le champ de bataille de la vie ? Ou vas-tu prendre la décision de qualité pour être ce 

que Jésus était allé à la croix pour produire : l’être le plus puissant de ce côté des cieux ? 

             A partir de maintenant, cela dépend de toi. 

            

 

               

               

               

 

 

 

 

 

 

          

 

       

 

 

 

 


